

Medienmitteilung

Bossard Gruppe

Bossard expandiert in Malaysia

Zug, 26. März 2014 - Die Bossard Gruppe baut ihre Präsenz im südostasiatischen Raum weiter aus. Ein Schwerpunkt der Investitionstätigkeit in dieser Weltregion bildet Malaysia: In dieser aufstrebenden Industrienation hat Bossard ein neues Distributions- und Verwaltungszentrum errichtet, das vergangene Woche offiziell eingeweiht wurde.

Als Standort wurde der hoch industrialisierte Bundesstaat Penang im Nordwesten des Landes ausgewählt. Der im Penang Science Park bei Bukit Minyak gebaute Gebäudekomplex mit einer Fläche von 9'000 m² umfasst ein Distributionszentrum, welches eine Lagerkapazität von 800 Tonnen hat, sowie ein Bürobereich. Im neuen Distributions- und Verwaltungszentrum schafft Bossard Malaysia Kapazität für 80 Arbeitsplätze.

Die Investition im Penang Science Park begründet Bossard-Konzernchef David Dean mit dem Marktpotenzial in dieser wirtschaftlich gut entwickelten Region, wo sich zahlreiche multinationale Industriekonzerne niedergelassen haben. „Unser neues Zentrum in Malaysia schafft die Voraussetzungen für weiteres Wachstum in dieser Weltregion. Wir können damit direkter auf unsere Kunden zugehen und sie noch effizienter bedienen“, betont David Dean.



Weitere Auskünfte

David Dean, CEO

Telefon +41 41 749 61 01

E-Mail investor@bossard.com

www.bossard.com

Profil:

Bossard ist ein führender Anbieter von intelligenten Lösungen für die industrielle Verbindungstechnik. Das komplette Angebot rund um die Schraube umfasst den weltweiten Vertrieb, die technische Beratung (Engineering) und die Lagerbewirtschaftung (Logistik).

Zu den Kunden zählen lokale und multinationale Industrieunternehmen, denen Bossard mit seinen Lösungen zu einer höheren Produktivität verhilft. Mit rund 1 800 Mitarbeitenden an über 60 Standorten weltweit erzielte die Gruppe 2013 einen Umsatz von 609,7 Mio. CHF. Bossard ist an der SIX Swiss Exchange kotiert.